

4月

『しまの宝』 第1号

R4.4.8発行

文責：校長 福田 明光

入学式

4月6日、暖かな春の日差しに包まれて、令和4年度が始まりました。

本年度は、児童生徒全員がしま留学生です。

新しく小学校に大木直樹（おおきなおき）さん、森江里（もりえり）さん、中学校に笹野睦景（ささのちかげ）さん、重森幹仁（しげもりみきと）さん、小池優芽（こいけゆめ）さんの5人が仲間になりました。

しま留学継続児童生徒は、小学生が三上覚（みかみさとる）さん、古野月夢（ふるのらいむ）さん、中学生は越山福太郎（こしやまふくたろう）さん、細川優樹（ほそかわゆうき）さん、豊村蒼奈（とよむらそな）さんの5名です。全校児童生徒10名でのスタートです。

残念ながら本年度も小学校1年生の入学はかありませんでしたが、中学校2名の新入生があり、多くの地域の皆様方にご臨席いただく中で、入学式を挙行できました。

新しい生活への不安を心配しましたが、始業式から元気いっぱい明るい声が校舎中に響きわたっています。1年間、この10名で頑張りますので、皆様どうぞよろしく願いいたします。



※入学式後の記念撮影。

保護者・しま親さん（2列目両端）、1・2年担任の松尾、校長も入って笑顔の一枚です。

新しい宝物です

【大木 直樹】

○小学4年生

○出身：長崎（諫早）



【森 江里】

○小学6年生

○出身：熊本（合志）



【笹野 睦景】

○中学1年生

○出身：愛知（名古屋）



【重森 幹仁】

○中学1年生

○出身：滋賀（大津）



【小池 優芽】

○中学3年生

○出身：兵庫（姫路）



本年度新しく、しま留学でお世話になります。久賀に来る前に検査を実施して陰性を確認し、来島後3日間の自宅待機を行ったのち再度抗原検査を行うなど感染症対策を万全に行っています。久賀島で自分を変えたい、いいところを伸ばしたい、自然を感じて大事にできるようになりたい、など様々な思いでしま留学に取り組みます。久賀島で自分自身を磨いて輝かせようとしている宝物にご支援をよろしくお願いいたします。

新しく着任しました！

4月の人事異動で4名の職員が着任しました。
1年間よろしくお願いいたします。

【福田 明光 校長（社会）】

前任校：五島市立福江中学校

5年ぶりの久賀小中学校の勤務にワクワクしています。しま留学生の一人ひとりの輝きに磨きをかけ、良さが発揮できる学校経営に取り組んでいきます。久賀島を盛り上げて、活力源となれるよう努めて参りますので、家庭・地域のご支援のほどよろしくお願いいたします。



【大河内 哉枝 小学4年担任】

前任校：五島市立玉之浦小学校

4年生担任をさせていただきます。五島生まれ、五島育ちの私ですが、久賀の海の美しさ、山桜の美しさに圧倒されました。豊かな自然の中で、子ども達と楽しく過ごしていくのが楽しみです。よろしくお願いいたします。



【三浦 大佑 中学3年生副担任（数学）】

前任校：佐世保市立光海中学校



自然豊かできれいな海の久賀にとっても感動しています。数学が好きという生徒が増えるように頑張りますのでよろしくお願いいたします。

【林田 敦子 学校事務】

前任校：五島市立大浜小学校

福江島から久賀に通うことになりわくわくしています。もともと海と島が大好きです。そのわりには釣りはしたことがないので、今年は釣りにチャレンジしてみたいなと思っています。よろしくお願いいたします。



新年度にあたり

令和4年度 第1学期の始業式にあたり、以下の話をしました。

「節をつくる」竹の話しをします。竹は、細く弱そうに見えますが、とても強い植物です。台風の強い風が吹いても折れずに弓のように曲がって元に戻り、真っすぐ伸びていきます。それはなぜか。竹には『節』があるからです。生長の過程で一つ一つの『節』をつくりながら更に伸びていく姿は、私たち成長の過程と似ています。目標にむけて、こつこつ取り組んだこと。同じ目標に向かってみんなで頑張ったこと。苦手なことや苦しいことから逃げずに粘り強く取り組んだこと。失敗から学んで成功につなげたことなど、その一つ一つが『節』となり強くなります。

その立派で折れない強い『節』をつくるため、久賀小中学校は目標として「**敢為の精神～むずかしいことに立ち向かう勇氣～**」としています。これから勉強や行事、部活動や児童生徒会活動など、みなさんの前にはたくさん試練が待ち構えています。逃げ出したり、誰かに任せたりせず、むずかしいことに立ち向かい、成し遂げることで自信（節）をつけていきましょう。

粘り強く何度も繰り返すことで上達し、これまで経験したことのない素晴らしい出来事を味わい、1年後には久賀の青空に向かって勢いよく育つ姿を楽しみにしています。